

Musikalischer Abendgruß - am Mittwoch der Karwoche

Von Marc M. Kerling

8. April 2020, 18:30

Der Blick zurück, der Blick nach vorn, Verunsicherung und Hoffnung zugleich, denn „zögernd“ nur können wir uns auf die Veränderungen, das Neue einlassen, die Herausforderungen. Und wir alle fragen uns: „Wird die neue Zeit uns passen?“ Aber werden wir überhaupt gefragt?

Schicken wir einander lieber gute Wünsche und Worte, gesprochen, geschrieben, ins Bild oder in Musik zum Klingen gebracht! Und sie münden alle in den einen ein: „Sei gesegnet und im Frieden, behütet, was Du auch tust, und ob Du wachst oder ruhst“, heute am Abend des Mittwoch in der Karwoche.